



4月8日、満開の桜が咲く日に42名の元気な1年生が入学しました。キラキラした瞳で先生の話をしっかりと聞いたり、大きな声で返事をしたりする姿がとても頼もしかったです。これからも元気いっぱいに登校し、学校生活を楽しんでほしいと思います。

1年生が入学し、令和7年度全校児童206名で動橋小学校の船出を切ることができました。どの子も新鮮な気持ちで新しい学年を迎え、やる気に満ちています。

職員一同、一人一人を大切にし、その子のよさが最大限に生かされるように、心を尽くして教育活動を進めて参ります。今年度もどうぞよろしくお願ひします。



こんな学校に

学校教育目標

自ら学び たくましく生きる 心豊かな児童の育成

今年度の重点

行きたい学校 幸せな学校は 自分で 自分たちで 生み出す

めざす児童像

自ら学ぶ子
自分も人も大切にする子
粘り強くやりぬく子
ふるさとを愛する子

始業式で「行きたい学校 幸せな学校は誰かが作ってくれるのではなく、ここにいるみんなと先生で作るんだよ。」と話しました。どの子もうなずきながら聞いてくれてとてもうれしかったです。

どの子も自分らしく学べ、自分らしく安心してすごせ、成長できる学校を作りたいと思います。

新しい職員

18名が新しく赴任しました。
詳しくはコドモンをご覧ください。



よろしく
お願いたします



詳しくはコドモンをご覧ください。

サポート隊紹介の会

4月9日(水)にサポート隊紹介の会が体育館で行われました。サポート隊の皆様が学校に来てくださり、子どもたちと対面をしました。児童代表からは、日頃の見守りへのお礼と大きな声で挨拶を頑張りたいという挨拶がありました。

子どもたちが毎日安全に登下校できるように、どんな天候の中でも立ってくださっているサポート隊の皆様のおかげで、安心安全な登下校になっています。本当にありがとうございます。1年間どうぞよろしくお願いします。

授業参観・PTA総会・学級懇談会

今年度初めての授業参観が行われます。新しい学年になって頑張っている子どもたちの姿をぜひご覧ください。その後、PTA総会、学級懇談会があります。今年度の方針や活動を決める大切な会ですので、多くの参加をお待ちしております。

授業参観	13:15~14:00
学校長より学校説明	14:15~14:30
PTA総会	14:30~15:00
学年懇談会	15:00~15:30



スリッパのご持参にご協力いただけると大変ありがとうございます

